



ACTU DU MOIS

14 juillet : le golf vous accueille de 7h30 à 19h.

Renfort estival : Vous les croiserez tout au long de cet été, ils sont venus renforcer nos équipes : Lucie et Clémence à l'accueil, Etienne et Simon dans l'équipe des jardiniers ...

EN ROUTE VERS LES J.O.



Dans le cadre du projet « En route vers les J.O. », des élèves de Bossuet sont venus fouler les greens de notre parcours vendredi 31 mai.

Au cours de la journée, ils ont poursuivi leur initiation au golf en s'entraînant dans la bonne humeur et sans demi-mesure ...



... et avec un passage au practice très apprécié.
RDV pris pour l'année prochaine : toute l'équipe du golf vous attend !

SCRAMBLE pour l'ÉCOLE MUNICIPALE

Mardi 11 juin, une vingtaine d'élèves de l'école municipale de golf, se sont retrouvés pour un scramble sur 9 trous. Cette rencontre pleine de convivialité et de bonne humeur a permis de clôturer cette belle année



PENSÉE GOLFIQUE

« **L**es obstacles d'eau sont des puits sacrificiels auxquels vous êtes invités à faire l'offrande de votre orgueil et de vos balles les plus précieuses. »

Tommy BOLT (golfeur professionnel américain – 1916 / 2008)



STAGES

INITIATION AUTOUR DU GREEN

(approches roulées et lobées + bunker)

- **9 et 10 juillet** : de 13h30 à 15h30

INITIATION DÉCOUVERTE

(practice + putting + parcours)

- **11 et 12 juillet** : de 10h30 à 12h30

INITIATION DÉCOUVERTE

(approches roulées et lobées + bunker)

- **18 et 19 juillet** : de 10h30 à 12h30

INITIATION AUTOUR DU GREEN

(practice + putting + parcours)

- **23 et 24 juillet** : de 13h30 à 15h30

INITIATION DÉCOUVERTE

(approches roulées et lobées + bunker)

- **25 et 26 juillet** : de 10h30 à 12h30



DU CÔTÉ DU CAB GOLF

Une centaine d'écoliers de Brive découvre le Golf

Le développement du golf passe parfois par des manifestations joyeuses, comme ce mardi 4 juin, avec la dernière séance du cycle "Golf à l'école, génération 2024". L'objectif de développer la pratique du golf dès le plus jeune âge est parti d'une démarche initiée par le CAB Golf associé à Stéphane Clos et Ludovic Pereira de l'Education Nationale, Eric Vinatier du Comité Dép. de Golf et Ludovic Fournier, responsable USEP.



Les élèves de 2 écoles (CM1 Louis Pons, CM2 Michel Peyramaure), avec l'appui de 10 bénévoles de l'association et du professionnel Jérôme Cantagrel, se sont initiés au golf et à son environnement sur différents ateliers dont 2

trous de parcours. Toutes et tous, écoliers, enseignants, Madame la Rectrice d'Académie, DASEN sont repartis avec une image, joyeuse et positive de cette journée de Golf.

RÈGLE DE GOLF : Ancrer le club (règle 10.1b)

En jouant un coup, le joueur ne doit pas ancrer le club :

- Soit directement, en tenant le club, ou une main tenant le club, contre une partie quelconque du corps (sauf que le joueur peut tenir le club, ou une main tenant le club, contre une main ou un avant-bras) ;
- Soit indirectement, par l'utilisation d'un « point d'ancrage », en maintenant un avant-bras en contact avec une partie quelconque du corps pour utiliser une main tenant le club comme point stable autour duquel l'autre main peut faire balancer le club.

Si le club du joueur, la main le tenant ou l'avant-bras touchent simplement le corps du joueur ou ses habits pendant le coup, sans avoir été maintenu contre le corps, il n'y a pas d'infraction à cette règle.

Pour l'application de cette règle, « avant-bras » désigne la partie du bras sous l'articulation du coude, y compris le poignet.



Magnifique photo prise mercredi 5 juin, en face du putting green ...



CONSEIL DU PRO : Travailler l'étalonnage de ses clubs

Étalonner vos clubs, c'est connaître la distance que vous êtes capable de faire avec chacun de vos clubs lorsque vous centrez bien la balle sur votre face de club.

Le "Carry" est la distance que la balle parcourt jusqu'au 1^{er} rebond. Le "Total" est la distance Carry + roule.

La 1^{ère} étape consiste en une séance de Trackman au practice (outil d'analyse des trajectoires) pour avoir une première base fiable de vos distances. Les meilleurs joueurs mondiaux peuvent avoir des écarts allant de 10 à 14 mètres entre chaque club mais la plupart des élèves ont des écarts allant de 5 à 10 mètres.

Ensuite, il faut un moyen de mesure des distances sur le parcours: télémètre, appli mobile ou montre GPS, voire piquets 135 et 90 mètres.

Sur chacun de vos parcours, vous comprendrez les influences de la météo, du lieu de la balle, de l'état du terrain, des dénivelés, de votre forme du jour, sur les distances effectuées. Plus vous jouerez avec les distances, plus vos choix de clubs deviendront précis.

Bon golf cet été !

Jérôme CANTAGREL, professeur de golf, 06 81 42 75 75

Vos photos, votre expérience, vos témoignages sur notre parcours peuvent paraître dans nos prochaines Newsletters
Contactez-nous au 05 55 87 57 57 ou golfdebrive@brive.fr